

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA



Ing. Carlos Romero Ayala

- **Superación de ingenieros agrónomos**  
El Ing. Agr. Carlos Ernesto Romero Ayala, Presidente de la Sociedad de Ingenieros Agrónomos de El Salvador (SIADES), da a conocer que pondrá todo su empeño en la superación del gremio y solución a los problemas del agro salvadoreño.
- **Más de mil escuelas destruidas**  
La violencia terrorista, ha provocado el cierre y la destrucción de más de mil escuelas en el país, informa el Ministro de Educación, Prof. José Alberto Buendía Flores. (Información en Pág. 2).
- **Justicia actuó con legalidad**  
El Ministerio de Justicia actuó apegado a la resolución de la Corte Suprema, en relación a la reo Marta Aracely Urrutia, acusada de tráfico ilegal de niños, dice el ministro Dr. Julio Alfredo Samayoa. (Información en Pág. 32).

• **Ayuda de clubes de E.U.**  
El Sr. Gerard Cougling, Presidente de la Orden de Malta, Capítulo El Salvador, informa, que por medio de esa organización se ha canalizado oportuna ayuda humanitaria enviada por diferentes clubes de servicio de E.U.

• **Escolares de E.U. en El Salvador**  
Escolares de los Estados Unidos de Norteamérica, visitan El Salvador, para establecer relaciones de amistad con sus homólogos salvadoreños. (Información en Pág. 51).

• **Asamblea Extraordinaria de APES**  
Asamblea General Extraordinaria de la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES), analizará los nuevos estatutos, el próximo sábado a partir de las 9 de la mañana, y se espera la asistencia de todos los socios. (Información en Pág. 34).

• **Nuevo gobernador leonístico**  
El Sr. Julio Francisco Girón, resultó electo nuevo Gobernador del Distrito D-2 del Club de Leones.

• **Sobresimiento caso Las Hojas**  
En forma definitiva fue girada ayer la orden de sobresimiento a favor del Cnel. Elmer González Araujo y otros militares acusados de haber cometido la "Masacre de las Hojas". (Información en Pág. 40).

• **¢ 4.40 será costo carnet electoral**  
Aproximadamente ¢4.40 costará cada Carnet Electoral que el Consejo Central de Elecciones, CCE, emitirá gratuitamente a cada ciudadano empadronado. La contratación la otorgó ayer a la empresa fotográfica Rosaes Amplifoto. (Información en Pág. 66).



Sr. Gerard Cougling



Sr. Julio Francisco Girón

# Mil escuelas dañadas por terrorismo FMLN

Por los actos terroristas que ejecuta el FMLN, más de mil escuelas están destruidas o cerradas en todo el país, dio a conocer ayer el ministro de Educación, Prof. José Alberto Buendía Flores.

El terrorismo con la destrucción de la infraestructura educativa, causa efectos negativos en la educación, limitando las oportunidades de estudio a millares de niños y disminuyendo los avances en los programas de alfabetización de adultos, señala el funcionario.

Buendía Flores, asiste a la Segunda Reunión del Comité Intergubernamental

para el Mejoramiento de la Educación, la Cultura y la Ciencia en América Latina y el Caribe, que se celebra en Bogotá, Colombia. En ese encuentro que finaliza hoy, se hace un análisis de los programas educativos de los 33 países participantes.

Aparte del terrorismo, un nuevo factor, el terremoto, se unió a la alteración de los planes de estudio; "pero es más grande nuestra voluntad que nuestra adversidad", señala el Ministro.

El gobierno, explica, está consciente de que la educación es el instrumento de

—Pasa a la página 32—

# Minucioso estudio en los suelos por sismos

Se han multiplicado las inspecciones de estudio de suelos, para contar con la información necesaria para futuras experiencias sísmicas, informa el MOP.

Luego del terremoto de octubre del año pasado, se ha hecho necesario contar con toda la documentación posible acerca de las condiciones del suelo, con el fin de tomar las medidas de prevención en el supuesto caso de otro terremoto, se indica.

Las inspecciones y estudios de suelo, así como la ubicación y nivelación de sondeos, la realiza el Departamento de Mecánica de Suelos del Centro de Investigaciones Geotécnicas, del Ministerio de Obras Públicas (MOP), como iniciativa

oficial, demandada por personas particulares y varias instituciones públicas y privadas.

Entre las actividades realizadas, están las inspecciones de suelo en la Quinta Bolívar, en los Planes de Renderos; Reparto María Auxiliadora, Hacienda Santo Tomás, San Luis Talpa, Academia de Seguridad Pública y comunidad Cristo Redentor.

Igualmente se hicieron estudios de suelo en los terrenos de la Alcaldía Municipal, talleres de PRIDECO, Ministerio de Defensa y en los edificios del Viceministerio de ese Ramo y en el de Seguridad Pública; en la Béveda frente al Instituto

—Pasa a la página 32—

# Democratización en C.A. evaluarán cuatro países

Las autoridades electorales de Guatemala, Honduras, El Salvador y Costa Rica, evaluarán los avances de democratización en esas Naciones.

En San José, Costa Rica, se reunirán los días 1, 2 y 3 de Abril entrante, las autoridades responsables de los procesos de democratización de Centroamérica.

Así se conoció ayer en los distintos círculos políticos nacionales, indicando que por El Salvador viajan los tres miembros del Consejo Central de Elecciones (CCE), Dr. Mario Samayoa, Ing. Francisco Merino López y Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar.

En Costa Rica, señalaron los políticos, la Agencia Internacional para el Desarrollo

(AID), coordinadamente con el Centro de Asesoría y Promoción Electoral (CAPEL), patrocinan un Seminario en donde evaluarán si la ayuda económica de los Estados Unidos por medio de la AID, en beneficio de los procesos de democratización, ha sido positiva.

Participarán Guatemala, Honduras, El Salvador y Costa Rica, dijeron los informantes.

Al consultar a los políticos representantes de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, si la participación en dicho evento de su representante en el Consejo Central de Elecciones, Ing. Merino López, indica algún arreglo ya concertado

—Pasa a la página 41—

## Editoriales

• **No deben perderse las zonas verdes**  
De conformidad con las leyes que regulan la urbanización de tierras, que antes fueron rústicas, los urbanizadores deben destinar una superficie apreciable para obras de uso colectivo y de esparcimiento, que se denominan zonas verdes. Esas extensiones son indispensables en todo desarrollo urbanístico moderno; que reúna las condiciones mínimas de salubridad, en cuanto a las condiciones ambientales, y por lo tanto no deben perderse. (Información en Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

• **Se espera rectificación a las reformas**  
(Domingo 1º de abril de 1962). No dudamos del patriotismo y buenas intenciones de las personas que decretaron las reformas al Impuesto Sobre la Renta, afirmó el doctor Miguel Angel Argüello, hombre de negocios vinculado con los círculos financieros, laborales y comerciales en todo el país. Pero son tan evidentes y profundos los daños que están causando a la economía, que la mayoría estamos esperando una inmediata rectificación que ponga fin a esta grave situación.

## Indice

Nacionales/ 2-3  
Internacionales/ 4-5  
Editoriales/ 6-7  
Sociales/ 8-30  
Cartas a María/ 18

Hermano Pablo/ 30  
La Cámara/ 34  
Platillos/ 34  
Horóscopo/ 41  
Deportes/ 44-49

Cómicos/ 50-52  
Clasificados/ 53-62  
Cines/ 63-71  
Tips de César Temes/ 66  
Indicador/ 66



—Foto de LA PRENSA por Payán.

84 ANIVERSARIO. Conmemorando el 84 Aniversario de su fundación, la Sala Cuna de esta capital y el Patronato de dicha institución, llevaron a cabo actos socio-culturales y cívicos. Durante el de-

sarrollo del programa de actividades, se realizó la tradicional quelebra de piñatas por parte de los menores. Observan: miembros del Patronato que preside el Lic. Roberto Valdés, primero a la izquierda.